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【司 会】 水本孝夫ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 佐藤真介委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

既にご案内済ですが

今日は静岡東ＲＣから 

４名、中嶋さん、宮川さ

ん、由利さんそして以前

当新潟東ＲＣにおられた

水野さんがメーキャップ

に来てくれています。改めて静岡ＲＣの皆さん、ようこ

そいらっしゃいました。心より歓迎申し上げます。今日

はこのように例会訪問と夜は楽しい懇親会があります。

そして明日はノーブルウッドでゴルフが待ってます。

これは当新潟東ＲＣゴルフ同好会のコンペとして行い

ます。２～３日前の予報では雨だったのですが静岡

の皆さんのご精進が良いようで晴れる事になりました。

個々のご紹介は後程親睦委員会からさせて頂きます。

どうぞ、ごゆっくりお寛ぎ下さい。 

 さて私は最近大変面白い講演会を聞きました。北越

銀行主催で平田進也さんという日本旅行の添乗員さ

んの話です。題して「浪速のカリスマ添乗員の仕事

術」。平田さんはテレビに結構出ていて割りと有名な

人らしいです。多分皆さん方の中でも知っている人が

いるのではないでしょうか。なにせ一人で年間７億も

８億円も旅行を売る、とんでもない人です。１時間３０

分笑いっぱなしでした。兎に角笑わせます。長時間の

講演会では必ずと云って良い程居眠りする私が寝ま

せんでした。因みにＲＣの卓話も大抵居眠りします。

でも今年度は会長ですから眠たくとも我慢してます

が・・。ツアー添乗員としてバスガイドよろしく３時間で

も４時間でも喋りっぱなし、笑わせっぱなしとか。熟女

にターゲットを絞り熟女達に徹底的にサービスするの

です。ツアーでは宴会の時に女装をして熟女を楽しま

せます。最近のヒット商品は「仇討ちツアー」、これは

旦那さんが会社の経費で接待と称して豪華な食事や

高級ナイトクラブを楽しんでいる(この不況時にそんな

事は無いと思うのですが)仇討ちと称して、奥様方・熟

女をそういう処に連れていくのです。まず高級ナイトク

ラブで高級なお酒を楽しみ次に高級レストランで豪華

なフルコースディナー、そして最後にきわどいニュー

ハーフショウを見せる。これでたったの１８，０００円。

大好評でキャンセル待ちとか。熟女って女装やニュー

ハーフが大好きなんですねえ。実は私の娘もバンコ

クで・・。 

 さて私は講演会を聞くと、ああ面白かった、良かった

良かっただけでなく、さて自分はこの話から何を学ん

で今後どう実行していこうか・・と考えるのです。勿論

ヴァイタリティ溢れる話から元気を貰いました。お客様

に対する徹底したサービス、次から次へと畳み掛ける

意表を突くサービス・・これを自分の会社に当てはめ

るにはどうしたら良いか。そして会長として新潟東ＲＣ

のメンバーの皆さんにもっと楽しんで貰うにはどうし

たら良いか。まさか女装する訳にもいきませんがせ

めて会長挨拶の時は笑いを幾つかとるよう心がけよ

うと思うのです。そしてやはり例会の充実でしょう。と、

いう訳で未熟ではありますがこれからも精一杯クラブ

奉仕に努める所存です。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：佐藤真介委員＞ 

◇ビジター 

静岡東ＲＣより：宮川氵巴（ヒロシ）さん、中嶋達郎さん、 

由利浩志さん、水野嘉孝さん 

 

新潟ＲＣより：加島長作さん 

 

【挨拶】 

◇静岡東ＲＣ：宮川氵巴（ヒロシ）さん 

 
２度目の訪問です。日本海側のクラブと提携を持ちたい

と希望し、水野さんを時の氏神として縁ができました。 

ＲＣの交流を年１回程度の相互訪問を考えています。形

式的ではなく長く緩やかなお付き合いをしたいと思って

います。 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

五上陽一さん  ３年  



          

 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：平山恒光委員＞ 

◇会員の創業記念日 

岩田舞子さん：㈲喜精堂印刷 

山田陽子さん：㈱日栄ビル管理 

近藤彰さん：近藤特許事務所 

 

◇会員の結婚記念日 

小川英朗さん、志田常弘さん、平山恒光さん、 

保科義則さん、山田陽子さん、井上陽一さん、 

辻太一さん 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞ 

のんぴーり青山ワクワク市の注文本日〆切です。 

 

＜インターアクト委員会：水本直弥委員長＞ 

年末恒例の献血呼びかけキャンペーン 来週協賛金の

募集を致します。 

 

＜ゴルフ同好会：那須野幸作幹事＞ 

明日１１月の本間杯コンペです。朝早いので遅刻しない

ようにお願いします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：皆川建亓委員長＞ 

本間健一郎さん 

静岡東ＲＣの皆様ようこそいらっしゃいました。歓迎

致します。 

河端信雄さん 

静岡東ロータリーの皆様、心より歓迎いたします。 

味方信彰さん 

静岡東ＲＣのみなさん、ようこそ新潟へいらっしゃい

ました。ぜひ新潟を楽しんで行って下さい。 

栗山清さん 

年末が近づきました。元気で頑張りましょう。 

 

 

清水久雄さん 

孫と遊びに行く為にセダンから１ＢＯＸに買換えしま

した。運転席が高くて運転しやすくて良かったです。 

志田常弘さん 

今日は、私が所属しております亀田郷土地改良区

の６０周年行事が同じこのホテルにありますので、

そこにも出席しなければなりませんので、早退させ

ていただきます。 

水本孝夫さん 

明後日、１３日（日曜日）「仏の里くにさき・とみくじマ

ラソン大会」に参加してきます。今日の夕方から３泊

４日の行程で行ってきます。会場は大分県の国東

（くにさき）半島にある国東市です。フルマラソンの

部もあるのですが、今回は練習不足の為、無理を

せずハーフマラソン（２１キロ）の部に参加してきま

す。ついでに、湯布院や阿蘇山周辺を観光してきま

す。幸いにして天気もよさそうです。社員、家族、そ

れと健康に感謝してニコニコします。 

五上陽一さん 

１００％バッジをいただきました。ありがとうござい

ます。 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７９．５９％ 

２週間前メークアップ後  ９１．８４％ ･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「働く女性の雑感」  山田陽子さん 

 
 

 

 
次週１１月１８日は 
卓話「江戸しぐさに学ぶ企業経営 その２」 
新潟江戸しぐさ研究会 柴田光榮さんです。 
 


